

# Cierran playas de Veracruz-Boca del Río

■ Se registraron vientos de hasta 80 kilómetros por hora

**DIARIO KALAPA**  
POR OVIED CONTRERAS

VERACRUZ, Ver. (OEM-Infomex).- Debido a las fuertes rachas de viento provenientes del norte, que alcanzan los 80 kilómetros por hora en la línea de costa, las autoridades en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río decretaron este lunes el cierre de playas para evitar contingencias por el fuerte oleaje que predomina en la bahía.

El director de Protección Civil del Ayuntamiento de Veracruz, Isidro Cano Luna, manifestó que los turistas difícilmente se meten a bañar bajo estas condiciones climatológicas, pero de cualquier manera hay "guar-

davidas" que se encargan de impedir que la gente se meta al mar.

En tanto que en Boca del Río, el alcalde Miguel Ángel Yunes Márquez subrayó que hubo saldo blanco del fin de semana, y se mantiene una estrecha colaboración con la Armada de México para ayudar al turismo que llega a las playas.

Desde temprana hora, las playas de Veracruz y Boca del Río lucieron con banderas rojas en señal de cierre total para que los bañistas no se metan a nadar ante las rachas violentas del aire que vienen del norte y azotan a la región desde la medianoche del domingo.

Isidro Cano informó que todas las playas fueron cerradas hasta que disminuyan los vientos del norte y se espera que este martes puedan reabrirse al turismo si mejora el tiempo.

**Vientos**  
de hasta 80 kilómetros por hora fueron la causa del cierre

**Saldo blanco**  
se registró el fin de semana en Boca del Río

**El martes**  
se espera puedan reabrirse las playas al turismo



FOTO: DIARIO DE XALAPA / OEM-INFORMEX

## BANDERAS ROJAS

